



Waldkindergarten Hohenthann e.V. · Schulstraße 2 · 84098 Hohenthann

## Der ADAC besucht die Waldmäuse Hohenthann

Kürzlich besuchte Bernd Gießler vom ADAD die Kinder des Waldkindergartens Hohenthann in ihrem Gruppenraum. Ein Verkehrserziehungslied stimmte alle auf die bevorstehenden Stunden ein. Dann zeigte Herr Gießler den Kindern anhand des mitbrachten Zebrastrreifens und der Ampeln das richtige Überqueren der Straße. Mit den Waldmäusen in den Rollen als Fußgänger, Auto, Motorrad oder sogar Feuerwehrauto wurde spielerisch unter Anleitung des Maskottchens „Adacus“ das Verhalten im Straßenverkehr gezeigt. So verging die Zeit sehr schnell und im Anschluss ging es gut gerüstet zum praktischen Teil. Die Vorschulkinder durften mit der Kindergartenleitung Undine Menzel sowie Herrn Gießler das Erlernte in die Tat umsetzen. An der Fußgängerampel am Hohenthanner Rathaus wurde die Straße in Zweiergruppen bei Grün überquert. Dann führte der Weg wieder zurück zum Jugendhaus und die Kinder wurden von ihren Eltern nach diesem lehrreichen Vormittag in Empfang genommen.

Katrin Röckl

